

LE CARNAVAL

A l'initiative des parents d'élèves de l'école, un carnaval a été organisé.



Traditionnellement, comme tous les ans, le bonhomme carnaval réalisé par les enfants de l'école lors des activités périscolaires a été brûlé dans le pré, sous les yeux des enfants déguisés.,



MAEVA nous montre son très beau dessin avec lequel elle a gagné le concours d'illustration d'une poésie organisé par les parents. Bravo à elle et bravo aussi à tous les enfants de l'école qui avaient participé.

Voici les réalisations des élèves de la classe :



Dans la classe, nous nous étions aussi amusés à nous déguiser :



Ce fut un moment très agréable, nous avons beaucoup ri !

